



Am Kivitzbusch 30
41462 Neuss

Tel.: 02131 / 90 46 70
Fax: 02131 / 90 46 65

Neuss, 28.08.2024

Liebe Eltern,

folgende Informationen möchte ich an Sie weitergeben:

Schulstart

Wir freuen uns sehr darüber, dass der Schulstart so reibungslos verlaufen ist. Dafür möchten wir allen Kindern ein großes Kompliment aussprechen. Auch die Erstklässler*innen sind schon richtige Schulkinder.

Ich möchte mich ganz herzlich bei allen bedanken, die zum Gelingen der Einschulungsfeier beigetragen haben. Es war ein sehr schönes Fest bei herrlichem Wetter. Ein besonderer Dank gilt den Eltern der 2. Klassen, die die Verköstigung unserer Gäste auf dem Schulhof übernommen haben, und ebenso dem Förderverein, der unsere neuen Schulkinder mit bunten Ballons, Bleistiften und einer kleinen Süßigkeit zum 1. Schultag überrascht hat.

Ab der kommenden Woche sollte es für Eltern und Kinder möglich sein, sich am Schuleingang voneinander zu verabschieden. Von dort schaffen es auch alle Erstklässler*innen ganz bestimmt, den Weg in die Klasse alleine zu meistern. ☺

Ich freue mich, Frau Ingensandt, Frau La Bella, Frau Strecker und Herrn Spangenberger wieder an der Schule begrüßen zu dürfen. Der Vertrag für Frau Ingensandt als Fachkraft für das Fach „Deutsch als Zweitsprache“ konnte verlängert werden. Frau La Bella kehrt nach einem Jahr Abordnung wieder an unsere Schule zurück und Frau Strecker kehrt mit zunächst acht Stunden aus der Elternzeit zurück und wird als Fachlehrerin eingesetzt. Herr Spangenberger verstärkt unser Team weiterhin als Fachlehrer für den Schwimmunterricht.

Wissensschmiede

Mit der „Wissensschmiede“ konnten wir im letzten Halbjahr ein Projekt etablieren, das auch in diesem Jahr einen festen Platz im Stundenplan für die 3. und 4. Klassen haben soll. Ziel dieser freiwilligen Arbeitsgemeinschaft ist es, den Kindern zu vermitteln, wie sie sich gezielt zu einem selbst gewählten Thema fundiertes Wissen aneignen und dies entsprechend aufarbeiten und präsentieren. Eine wichtige Rolle spielt hier die Vermittlung von Medienkompetenz. Die Kinder werden in den nächsten Tagen eine Einladung zur Teilnahme an dieser Arbeitsgemeinschaft erhalten, die von Frau Welzel und Herrn Touloumtzidis geleitet wird. Bei Interesse finden alle Eltern nähere Informationen demnächst auf der Homepage.

Eine Übersicht über alle anderen Arbeitsgemeinschaften, die nach den Herbstferien beginnen, erhalten Sie rechtzeitig.

Herzliche Grüße

Marion Amandi
(Rektorin)